

岩滑小学校だより

やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成25年
10月28日
第216号

～10対12 赤組の優勝！岩滑小学校運動会～



低学年演技の「こぎつねたちの踊り」では、保護者の方々に参加いただき、1～3年生も笑顔で踊ることができました。

ペア学年種目のフライングカーペットでは、1・6年、2・4年、3・5年がそれぞれペアグループでシートに乗せた大玉を運びました。高学年がうまくリードしてボールを運ぶことができました。

10月5日(土)の岩滑小学校運動会には早朝より多くの保護者の方のご参観をいただき、ありがとうございました。朝のうち、雨が心配されましたが、無事に行うことができました。



～2年生「ごんの秋まつり音読発表会」～

9月26日(木)、今年度も2年生が新美南吉記念館の「花のき広場」で大型紙芝居を上演しました。

2年生3クラスがそれぞれ1年生と保護者の方を観客にして、読み聞かせをしました。一人一人発表のために物語をしっかりと読み、自分の台詞を大きな声で言えるように練習してきました。南吉記念館の見学者の方にも聞いていただくことができました。

1組は「あめだま」「げたにばける」、2組は「かにのしょうばい」「赤いろうそく」、3組は「子どものすきなかみさま」「こぞうさんのおきょう」を発表しました。



また、27日(金)には、岩滑北保育園に2年生が出向いて園児の前で大型紙芝居の読み聞かせをしました。

園児が席にきちんと座り、しっかり話を聞ける姿に子どもたちは驚いていました。

南吉記念館の発表のときは保護者の前で行ったため、少し緊張しがんばって発表しましたが、保育園では、お兄さんお姉さんらしく、堂々と発表することができました。

～ 6年生桜町小学校児童を招き 「南吉ふるさと案内人」を実施～

9月28日(土)、6年生が夏の日中韓子ども童話交流につづいて、安城桜町小学校の6年生児童11名と保護者2名に対して南吉のふるさとを案内しました。本校6年生は40名が参加し、道案内のボランティア、南吉の生家、常夜灯、光蓮寺、常福院等での説明のボランティアに分かれました。本校児童は夏の経験もあり、どの場所でもスムーズに説明をすることができました。休日のため、南吉の観光に訪れた方々も一緒に話を聞いていただくこともできました。



～ 2学期「あいさつ運動」はペア学年で実施～



10月2日～11日(金)の1週間、「あいさつボランティア」を全校児童で募集し、あいさつ運動を実施しました。ペア学年で正門と一緒に並んで登校してくる人に大きな声であいさつをしました。1学期は高学年が中心になってあいさつ運動を実施しましたが、2学期は低学年も参加し、あいさつの輪が広がってきました。この輪が家庭・地域まで広がることを期待します。

～読書に親しむ「図書館まつり」開催～

10月15日(火)～11月1日(金)の2週間、秋の読書に親しむ「図書館まつり」を開催し、図書委員会が中心になって、期間中、様々な読書の機会に取り組んでいます。



10月15日(火)は、きりんの会の方による大型紙芝居「がちょうのたんじょうび」の読み聞かせと図書委員会主催の図書館まつり開催行事がありました。

期間中、担任や他学年の先生による朝の読み聞かせや読書ビンゴ(図書分類ビンゴ)、

チャレンジ読書(1000ページ読書、むかしばなし読書、しりとり読書)、読書ゆうびん(お気に入りの本の紹介はがき)、教師と図書委員による推薦図書カード作成など、盛りだくさんです。秋の夜長に、家族そろって読書する時間ぜひ作ってください。

